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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el 

Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, 

informe sobre el manejo de los recursos para enfrentar la pandemia 

desde marzo 2020 a la actualidad, detallando lo siguiente: 

a) cantidad de camas generales y de terapia intensiva al inicio de la 

pandemia por departamento, indicando cuantas corresponden al 

sector público y cuantas al sector privado; 

b) cantidad de camas generales y de terapia intensiva en la 

actualidad por departamento, indicando cuantas corresponden al 

sector público y cuantas al sector privado; 

e) cantidad de camas generales y de terapia intensiva desde 

octubre de 2020 por departamento, indicando cuantas 

corresponden al sector público y cuantas al sector privado en la 

actualidad; y, 

d) cantidad de camas de terapias intensivas incorporadas en 

localidades que no contaban con este servicio al comienzo de la 

pandemia. 

Ma. Ximena Sola 

Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

La realidad marca que el comienzo de la "segunda 

ola" nos está llevando rápidamente a una saturación del sistema 

de salud. El uso de camas por parte de pacientes derivados de 

Covid-19 está en franco ascenso, pero no es éste el principal motivo 

de ocupación. 

Hoy un alto uso de camas se da por enfermedades 

estacionales dado que todos los años, en esta época, crece la 

demanda por estas patologías. La diferencia con respecto al año 

2020, al inicio de la pandemia, es que al estar e n  ese momento  

c o m e n z a n d o  a  l legar el virus a la provincia, y con una restricción 

total a la circulación, la propagación fue l e n t a .  Este año, luego de 

haber transcurrido más de doce meses de dispers ión v ira l  del 

COVID-19 y junto al  comienzo de las bajas temperaturas, nos 

encuentra a los santafesinos en un escenario preocupante de "segunda 

ola del Coronavirus" conjuntamente con las enfermedades 

respiratorias y virales habituales en estas fechas. 

Por lo tanto, creemos que es importante poner 

especial foco de atención en las gestiones realizadas entre octubre 

de 2020 y marzo de 2021 donde la curva de contagios comenzó a 

descender y era el momento p r e c i s o  d e  direccionar todos los 

esfuerzos de gestión en preparar el sistema sanitario para este 

momento. 

La realidad que atraviesa a toda la provincia y al país 

no se nos puede pasar por alto. La situación es compleja y lo que 
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enfrentaremos en el futuro ya se ha visto en otras partes del mundo 

que han sufrido la segunda ola de contagios. Sin embargo n o  

p o d e m o s  dejar  de s e ñ a l a r  cuestiones p r o p i a s  e n  c u a n t o  a  la 

gestión de la pandemia por parte del Ejecutivo Provincial, que va 

desde la falta de testeo masivo para detectar la trazabilidad y poder 

controlar los contagios, pasando por las actuales negociaciones para 

la adquisición de las vacunas, la cual c o n s i d e r a m o s  q u e  la 

provincia debe realizar de forma paralela a las negociaciones del 

Gobierno Nacional, hasta como se ha equipado el sistema 

sanitario a lo largo de este año. 

La cantidad de localidades que poseen U n i d a d e s  de 

Terapia Intensiva (UTI) en la provincia es muy baja respecto de la 

demanda actual. En muchos casos l o s  s a n t a f e s i n o s  d e b e n  

e n c a r a r  largos viajes para poder acceder a una cama UTI. 

También se da la realidad de que en los grandes 

centros urbanos, como Rosario, todo el departamento se atiende en 

la ciudad cabecera, pero una localidad como la de Villa Gobernador 

Gálvez, con una población cercana a los cien mil habitantes, no posee 

camas de terapia intensiva. 

Ma. Ximena Sola 

Diputada Provincial 
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